

Imprimir

Este sábado 24 de agosto arrancó el Diplomado derecho a la salud, autonomía y trabajo convocado por la Corporación Latinoamericana Sur, la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Colombia y la Federación Médica Colombiana con el auspicio de la rectoría de la Universidad Nacional y el apoyo de la Facultad de Medicina de dicha Universidad.

En el acto de inauguración estuvieron presentes y llevaron la palabra, el decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional, Hernando Torres Corredor, Sergio Isaza Villa presidente de la Federación Médica Colombiana y Pedro Santana Rodríguez, en representación de la Corporación Latinoamericana Sur. Carolina Corcho Mejía coordinadora general del Diplomado y Diana Colorado de la facultad de derecho, presentaron el curriculum, la metodología y los profesores invitados que a lo largo de los próximos cuatro meses participaran en el desarrollo del Diplomado. El evento se llevó a cabo en el Auditorio Camilo Torres de la Facultad de derecho de la Universidad Nacional de Colombia.

En el Diplomado tomarán parte 65 participantes dentro de los cuales hay médicos, abogados, salubristas, sindicalistas y líderes y lideresas sociales, que provienen en su mayor parte de Bogotá pero hay una importante participación de varias regiones del país destacándose Caldas, Boyacá, Risaralda y Casanare.

En la primera sesión de trabajo llevada a cabo después de la inauguración los y las participantes construyeron junto a Olga Lucía Fuentes quien orientó el taller el manual de convivencia democrática que regirá durante los próximos cuatro meses que durará este diplomado.

La próxima sesión se realizará el sábado 7 de septiembre y contará con la participación como profesores invitados de José Félix Patiño y Hernando Torres.

Mayores informes: Federación Médica Colombiana. Teléfonos 311 514 11 32